蔵室」は、今から80 たことを教えていた かった時に建てられ 年も前の戦争が激し 『多米民俗資料収

だき、戦争の大変な 時に学校を作ってく れたんだと驚いてい

旭小学校の



友達と協力しながら千歯こきを体験

ました。 千歯こきで さまざまな体験をし の選別などの体験で の脱穀や唐箕での米 3年生といっしょに、

験ができ、 流しながら貴重な体 大満足の<br />
1日となり どの子も

> 子どもたちは、皆さ ていただきました。

んと交流できないか

ろしくお願いします。 たちも喜びます。よ 感していました。

旭小学校の子と交

れていることを教え が出前講座に参加さ は、その大変さを実

さんから、

平日の午

前中に、ご年配の方々

える会」の市川郁子

先日、

「下条を考

下条小学校

No.24 R6. 12. 4



年と下条小のる年で行きましをとる過具です なぜかせい ためみんでくしりょうしかぞう室上 けどしょうくんとなかよしな 友だちは、今日できなか 既和中本寸 积月

小規模校合同授業で『多米民俗資料収蔵室』

11月29日 (金)

3年生は旭小学校との



で考える会とのコラボ な笑顔でした。

と考え、下記のよう どもたちと一緒にゲー 多くの方に参加して ムを楽しみませんか。 に計画しました。 いただけたら子ども 寒い中ですが、 市役所長寿介護課の出

1月16日(木)9:00~9:50 2月20日(木) 9:00~9:50 ※いずれも, 前講座前の時間に、ボッチャなど を下条小学校体育館で行います。

書はすごい 室に行きました。バスにの、 なーと思いました たみでそつきょう式とかをし 氏名[木卯田花奈

11月27日 (水)

に

の集いがありました。 援学級のクリスマス 総合体育館で特別支

ちはどの子もステキ の登場です。 ちばんの見どころは、 ションや巨大なツリ 加していた子どもた ゼントをもらい、 上のサンタクロース 何といっても50人以 に魅了されます。い した。そして,プレ して楽しく過ごしま サンタとダンスを 美しいイルミネ